

ABSTRAK

Aisyah, Siti. 2021. *Penggunaan Konjungsi Dan Preposisi Pada Postingan Akun Instagram @Tajwid_Media*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Rofiatul Hima, S.S.M. Hum. Pembimbing: (2) Agus Milu Susetyo, M.Pd.

Kata kunci: Konjungsi koordinatif, konjungsi subordinatif, preposisi

Konjungsi merupakan kata penghubung yang digunakan untuk menghubungkan klausa dengan klausa. Preposisi merupakan kata depan, atau kata penghubung yang diikuti oleh nomina yang berposisi sebagai kata maupun frasa. Penulisannya bisa dalam bentuk tulisan yang terekspos dalam media sosial, salah satunya Instagram.

Permasalahan yang muncul dari latar belakang adalah bagaimana penggunaan konjungsi dan preposisi, serta pada kata yang sama dalam kalimat di postingan akun Instagram @tajwid_media. Tujuan penelitian ini adalah Mendeskripsikan Bagaimana penggunaan konjungsi dan preposisi, serta pada kata yang sama dalam kalimat di postingan akun Instagram @tajwid_media.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Data penelitian ini penggunaan konjungsi dan preposisi di Instagram. Sumber data berasal dari Instagram akun @tajwid media. Lokasi penelitian tidak ada karena bersumber dari media sosial. Teknik pengumpulan data berupa dokumentasi dan teknik catat. Instrument pengumpulan data berupa peneliti sendiri dan instrumen pendukung yakni tabel. Teknik analisis data yang digunakan berupa metode padan teknik HBS dan membaca markah. Teknik pengujian kesahihan data berupa meningkatkan ketekunan dan perpanjang pengamatan.

Berdasarkan hasil penelitian penggunaan konjungsi dan preposisi pada postingan akun Instagram bahwa konjungsi koordinatif ditemukan jenis menghubungkan menjumlahkan, meliputi *dan* dan menghubungkan membatasi, meliputi *kecuali*. Pada konjungsi subordinatif ditemukan jenis, menyatakan sebab, meliputi *karena* dan *sebab*, menyatakan akibat, meliputi *sampai* dan menyatakan tujuan, meliputi *untuk*. Penggunaan preposisi ditemukan preposisi arah tujuan, meliputi *akan*. Preposisi akibat, meliputi *hingga*. Preposisi tujuan, meliputi *untuk*. Preposisi sebab, meliputi *karena*. Penggunaan antara konjungsi dan preposisi pada kata yang sama ditemukan *untuk* dan *karena*.

simpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa konjungsi terdapat dua jenis, konjungsi koordinatif meliputi menghubungkan menjumlahkan (*dan*), menghubungkan membatasi (*kecuali*). Konjungsi subordinatif meliputi menyatakan sebab (*karena* dan *sebab*), menyatakan akibat (*sampai*), dan menyatakan tujuan (*untuk*). Penggunaan preposisi ditemukan preposisi arah tujuan, meliputi *akan*. Preposisi akibat, meliputi *hingga*. Preposisi tujuan (*untuk*). Preposisi sebab (*karena*). Penggunaan pada kata yang sama antara konjungsi dan preposisi (*untuk* dan *karena*). Saran yang disampaikan dari hasil penelitian adalah dapat dijadikan pengetahuan dasar dan dapat ditemukan lebih banyak lagi penelitian kajian konjungsi dan preposisi dalam media sosial.